

## **STARKE KREUZBUNDPRAESENZ BEIM SELBSTHILFETAG DES WESTPFALZ-KLINIKUMS IN KIRCHHEIMBOLANDEN**

---

Am Samstag, den 28.05.2011, veranstaltete das Westpfalz-Klinikum Kirchheimbolanden, gemeinsam mit der KISS Mainz, einen Selbsthilfetag. Die Veranstaltung anlaesslich des "Monats der Darmgesundheit", fand zwischen 10 und 15 Uhr in den Empfangsraeumen des Klinikums statt.

Der Standort III der Westpfalzkliniken in Kirchheimbolanden, stellt in seiner Struktur ein Zentrum fuer Darmkrebserkrankungen, nach den Richtlinien der deutschen Krebsgesellschaft dar.

Besonderes Augenmerk der Einrichtung gilt der Vorsorge und der Selbsthilfe und das nicht nur fuer Patienten, sondern fuer alle interessierten und gesundheitsbewusste Menschen

Neben Vortraegen rund um die Darmgesundheit und Ernaehrungsberatung, gab es kostenlose Gesundheitsmessungen und viel Information von sechzehn teilnehmenden Selbsthilfeeinrichtungen.

Der Kreuzbund DV Speyer war vertreten durch:

Martina Baumgaertner / Kaiserslautern  
Michael Max / Kaiserslautern  
Anni Hahl / Kirchheimbolanden  
und  
Heidi Zimmer / Kirchheimbolanden

Die Rauschbrillen sorgten auch dieses Mal am Stand wieder fuer grosses Interesse. Selbst Standbetreuer anderer Selbsthilfeeinrichtungen fanden sich zum "Promillelaufen" ein.

Von der Klinikleitung kam Chefarzt Dr.Schmid zur persoenlichen Begruessung an den Kreuzbundstand und hatte ein wenig Zeit zum Austausch mit den Weggefahrten.

Gespraechе und eine gute optische Praesenz haben auch hier wieder einen guten Eindruck vom Kreuzbund hinterlassen koennen.